

Kunst aus Müchelns Partnerstadt



MÜCHELN/MZ/DD - Im Bürgersaal in Mücheln ist eine neue Ausstellung mit Werken von Hobbykünstlern aus der französischen Partnerstadt Bois d'Arcy aufgebaut worden. Zu sehen sind 20 Fotografien in Farbe wie in Schwarz-Weiß, vier kleine Skulpturen, Aquarelle, Ölbilder oder Holzschnitzereien. Die Motive reichen von Stilleben und Porträts bis hin zu Landschaftsszenen wie

einer Steilküste oder dem „Blauen Haus“ (Foto). Die vom Kultur- und Heimatverein Mücheln initiierte Schau kann noch bis August besichtigt werden. Interessenten wenden sich an die Stadtinformation am Markt, die derzeit montags bis freitags von 10 bis 15 Uhr geöffnet ist.

FOTO: DIANA DÜNSCHEL